

science vient de faire un grand pas." Ce brave homme d'académicien était quelque peu libre-penseur ; il ne pouvait plier son esprit sous le joug des vérités religieuses, mais sur tout le reste on le trouvait d'une rare crédulité. On pouvait en un mot dire de lui qu'il n'y a rien de plus crédule qu'un homme qui n'a pas la foi. Pendant qu'il parlait ainsi, le prêtre tire de la poche de sa soutane un journal ; il l'ouvre et lit à notre homme les lignes suivantes : "Tel jour, à telle heure, M. G..., aéronaute bien connu, passait sur telle contrée, à une hauteur prodigieuse ; il se trouvait avec sa femme. Or, comme le temps était magnifique, Mme G..., qui avait emporté une poêle à frire, s'amusa dans la nacelle avec son mari à faire des crêpes. A chaque crêpe, M. G..., qui est d'une adresse sans pareille, la faisait sauter en l'air pour la retourner.

" Mais il arriva une fois qu'il manqua son coup et la crêpe tomba de toute sa hauteur dans l'espace, cuite d'un seul côté, et non encore sucrée."

A mesure que M. le curé lisait ces détails, la confusion de plus en plus croissante se peignait sur les traits du savant ; quand il eut fini, le bon prêtre lui dit :

" Vous savez, Monsieur, que la curiosité outrée peut pousser au ridicule. Allez revoir vos confrères les académiciens de D\*\*\*, et contez-leur ce que vous venez d'entendre ; qui sait ? ils croiront peut-être que c'est une mystification qu'on leur a préparée."

La leçon a porté ses fruits. Le savant, faisant un retour sur lui-même, comprit qu'il est des phénomènes bien autrement dignes de l'attention d'un homme sérieux que ceux dont s'occupait avec une gravité presque bouffonne l'académie de D\*\*\*. Il croit moins à la science humaine, mais aussi il croit plus en Dieu, auteur de la seule vraie science, celle du salut.

#### NOUVELLES RELIGIEUSES.

##### CHICOUTIMI

M. l'abbé J. Perron a été ordonné prêtre, le 2 juin, dans la cathédrale de Chicoutimi.

##### LONDRES

L'administration de la basilique de Saint-Paul de Londres, à l'usage des Epi-copaliens, a autorisé l'installation d'une statue de la Sainte-Vierge. On peut donc voir maintenant dans ce temple élevé il y a deux siècles, en guise de protestation contre le catholicisme, la statue de Celle qui a triomphé de toutes les hérésies. Ce fait tend à faire croire qu'on n'est peut-être pas loin de voir se réaliser la prédiction de J. de Maistre annonçant qu'avant la fin du siècle on chanterait la grand'messe à Saint-Paul de Londres. Il démontre aussi que les protestants de Londres sont plus conciliants que ceux de Montréal qui se sont opposés à l'érection d'une statue de la Sainte-Vierge sur la Montagne.

##### ROME

Les sectes révolutionnaires de l'Italie viennent d'élever, dans la ville des Papes, une statue à Giordano Bruno. Ce triste personnage qui vécut dans la seconde moitié du 16<sup>e</sup> siècle, fut un moine apostat, et un impie qui reçut, en 1600, la juste punition de ses nombreux méfaits. Il avait donc des titres incontestables à l'honneur que lui ont décerné les libres penseurs de l'Italie.

On conçoit facilement combien le cœur de S. S. Léon XIII a dû être péniblement affecté par ce nouveau scandale, qui ne manquera pas de soulever l'indignation de tous les vrais catholiques.

##### OTTAWA

Dimanche, le 11, ont été ordonnés par Sa Grandeur Mgr Clut, O. M. I. au scholasticat d'Archeville, près de cette ville :

Ordres mineurs—M. Armand Laniel, du diocèse de Montréal.

Diaconat—M. James Maloney, de Limerick, Irlande ; M. Albert Wascens, de Bruges, Belgique ; M. Herménégilde Brunet, de Montréal.

Prêtrise—M. Camille Lefebvre, de Montréal ; M. Joseph Allaire, de Montréal ; M. Constant Falher, de Vannes, France.

Tous ces ordinands sont missionnaires Oblats de Marie Immaculée.